

a) Identifica los actos de violencia que caracterizaron a la conquista española.

Los exploradores imperiales sometieron a los pueblos, en varias situaciones, a tratos crueles e infamantes, entre los que resaltan: la tortura, violaciones de virgen, etc.

b) ¿Por qué ningún español hizo algo con respecto a las denuncias de fray Bartolomé?

Por la religión que los indígenas no eran seres vivos por consiguiente, las denuncias no fueron tomadas en cuenta, al no tener relevancia para las autoridades de la era.

c) Por qué a fray Bartolomé de las Casas se lo considera el precursor de los derechos humanos.

Pese a aquello, las autoridades se hicieron a la vista gorda con las denuncias del fray Bartolomé y se le concedió el título de procurador o defensor mundial de todos los indios.